

BREVES

Sor Juana, la IA de la Corte Suprema de México

Impulsada por la ministra Ana Margarita Ríos Farjat y desarrollada con apoyo de diferentes herramientas, como Streamlit, Google, Pinecone y código propio, Sor Juana es una *app* de IA en fase de prueba, cuyo fin es "facilitar la revisión, comprensión y socialización del contenido de las versiones públicas de los proyectos de sentencia".

En la plataforma, los usuarios pueden literalmente chatear con una sentencia. Para hacerlo, deben seleccionar un asunto mediante número de expediente, luego de lo cual se habilita un chat en el que pueden preguntar sobre el pleito, conclusión y fecha en la que el proyecto de sentencia se analizará en la Primera Sala de la Corte.